

Kontakt:

Friedhelm Fittkau 07632/6403
Klaus Lückerath 07624/7385

E-Mail: kontakt.spur0@gmail.com

Webseite:

www.spur-0-freunde-wiesental.jimdo.com



Spur-0-Freunde Wiesental

*Die familienfreundliche
Interessengemeinschaft*



www.spur-0-freunde-wiesental.jimdo.com

Über uns

Wir sind eine Interessengemeinschaft von zehn begeisterten Spur-0-Bahnern. Wir gründeten uns im März 1995. Seit Oktober 2012 haben wir im ehemaligen Schöpflin-Areal in Brombach einen Raum gemietet, in dem wir die bisherige Modulanlage, die aus einem zweigleisigen Oval bestand, fest installierten und erweiterten. Eine Hauptstrecke mit einem großen Bahnhof und eine Nebenbahn bestimmen heute das Bild unserer schon großen Anlage, die stetig erweitert wird. Die Anlage kann sowohl digital als auch analog betrieben werden.

Seit Oktober 2017 führen wir festen digitalen Fahrbetrieb durch und können unsere Züge per Smartphone steuern.

Unser Ziel ist es, eine tolle Gemeinschaft zu sein und Spaß an der Eisenbahn zu haben.

Daher unser Klub-Motto:

„Hauptsache ihr habt Spaß“

Aktivitäten

- Regelmäßige Treffen
- Arbeiten an der Anlage
- Austausch von Eisenbahnthemen
- Gemeinsame Ausflüge
- Jährliche Präsentation unserer Anlage durch öffentliche Fahrtage



Treffen

Wir treffen uns jeweils am Mittwoch von 11 Uhr bis 16 Uhr; bitte informieren Sie sich rechtzeitig auf unserer Internetseite.

So finden Sie uns

Schopfheimer Straße 27a

79541 Lörrach-Brombach

Zug: S5 oder S6 Haltestelle
Brombach/Hauingen

Bus: Linie 6 Haltestelle Schöpflin

